

熱烈歓迎！

大牟田・荒尾地区与論会 与論島観光使節訪問団御一行様 与論島来島



▲与論空港に降り立った訪問団の皆さん

ウセー ウセー
「馬鹿ラバ馬鹿リ、
フナ フナ
熟シユラバ熟シ、
フナ ダー マイ アブシマクラ
熟シ田ヌ米ヤ畦枕」

馬鹿にするなら馬鹿にせよ、使い（いじめ）熟すなら使い塾せ。徹底して塾された田んぼにできた米は、やがて畦枕するぐらいに実りが豊かである。

* * * *

この精神的バックボーンがあつてあればこそ、これまで述べてきた口之津での衣・食・住の生活状況の中で、周囲からは「ヨーロン、ヨーロン」と呼ばれ馬鹿にされながら、会社の厳しい監視の下とはいえ、ひどいときは三日三晩連続という厳しい肉体労働に耐えることができたのである。肉体的にも精神的にも、人間としての限界状況の中で生きぬいてきたこの口之津移住第一陣の人々の貴重な生きざまを、我々与論民俗の尊い文化遺産として、いついつまでも語り伝え、時代や仕事内容は違っても、それぞれの生き方の上に共体験として生かしていきたいものである。

（与論町史より抜粋）

6月20日から22日の3日間、福岡市大牟田・荒尾地区与論会の方を中心とした91名が、観光使節訪問団を結成し、与論島を訪れました。今回の訪問には、大牟田・荒尾与論会の方のみならず、与論島への観光交流につなげようと大牟田市民の方も多くご参加いただきま

した。このような観光交流が実現したのは、与論島から口之津へそして大牟田へ再移住をしてから百年が経つた今、

スセンターやグラスボートなどそれぞれに島内散策をする中、与論島の人たちの働きが、大きく認められてきたという証といえるでしょう。歓迎交流会には、与論町内から多くの方のご参加をいただき、「御前風」や「かりゆしバンド」の演奏に加え、与論会からは「奥都城（おくつき）」の唄「や「谷茶前（たんちやめ）」などの余興を披露いただき大いに盛り上りました。

翌日は、サザンクロスセンターで、大牟田・荒尾地区与論会観光使節訪問団の皆様、今回の与論島へのご訪問ありがとうございました。また、いつか、与論島でお会いしましょう。